



Les récompenses

Extrait du livre «Précy : l'école d'hier et d'aujourd'hui».

Dans les petites classes, lorsque nous avons une bonne note (entre 9 et 10), la maîtresse ou le maître nous donnait un bon point, une belle image nous était échangée contre 10 bons points.

En cours d'année scolaire, toujours en petite classe, notre institutrice, Madame Dumortier, nous apprenait des chants en groupe, des poèmes, des petites pièces de théâtre costumées, et tout cela nous l'interprétions au cours de la cérémonie de distribution des prix qui se tenait dans la salle appartenant aux pompiers (aujourd'hui emplacement de la cantine scolaire).

Les parents étaient invités à cette séance récréative ainsi que le maire et les conseillers municipaux.

On se souvient également, pour les grands, en fin de scolarité, de sorties en autocar : château de Versailles, exposition internationale en 1937, Palais de la Découverte.

Un autre moment fort : la remise d'un dictionnaire ou d'un mémento offert par la Municipalité lorsque nous étions reçus à l'examen du Certificat d'Études Primaires.



Témoignage de Solange Objois et Jeanine. Soufflet



